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第１９８６例会 報告（2012・10・5）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い100
６．ライラセミナー修了証書授与
７．米山奨学金贈呈
８．会長報告

９．幹事報告
１０．乾 杯
１１．食 事
１２．委員会報告
１３．ライラセミナー報告
１４．ＳＡＡプレゼント抽選
１５．点 鐘

例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
君桐生西ＲＡＣ 会長及びライラ研修生 小川克行
君桐生西ＲＡＣ 幹事及びライラ研修生 杉澤裕紀

王蒙懿さん桐生西ＲＡＣ･米山奨学生･ライラ研修生
◆出席 ％100

表 彰

〈 年〉８
髙森 勉君

〈 年〉１
東郷 学君

◆誕生祝い

、 、 、鳥嶋隆一君 星野幸男君 須田眞一君
石川忠正君、田﨑武夫君、野田真一郎君

◆結婚祝い

星野幸男君

霜村年勇君

塚本 貢君

◆ライラセミナー修了証書授与

桐生西ＲＡＣ・杉澤裕紀君､王蒙懿さん､小川克行君

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
王蒙懿さん

１０月分の米山奨学金
を贈呈しました

東郷会長◆会長報告
１．地区大会記念ゴルフ大会が先週の日曜日に開催さ

れました。地区内 クラブ、参加総数 名で競い３７ ２５３
ました。団体戦、個人戦ともに優勝は太田南ＲＣさ
んでした。当クラブは団体戦で 位という成績で賞１５
品が届いております。

１３ ２２．地区指導者育成セミナーが来週の 日(土)午後
時から、桐生グランドホテルで開催されます。当ク
ラブから、近藤副会長と坪井幹事が出席されます。
． 、 、３ 同じく 日午後 時から 桐生グランドホテルで１３ ６
ＲＩ会長代理歓迎晩餐会が開催されます。当クラブ
から、矢野パストガバナーと近藤副会長、そして私
の３名で出席いたします。

４． 日(日)は、疋田年度の地区大会です。当クラブ１４
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はコホストクラブとなっております。お手伝いは１
名から 名で良いそうですので、本日の理事会で決３
めさせて頂きます。全員登録でありますので、極力
ご参加頂きたいと思います。

当日は、江原年度の実績で 『ＲＩ会長賞 『Ｒ、 』、
Ｉチェンジメーカー賞 『ガバナー特別賞 『米山』、 』、
功労クラブ 万円達成クラブ』の つの賞を受賞４０００ ４
致します。また、 時 分からは鎌田實さんの記念１ ３０
講演があります。

坪井幹事◆幹事報告
◇例会終了後１Ｆにて理事会を行います。
◇家住パスト会長からお手製の無農薬のぶどうを沢山

戴きました。プリオパレスさんにお願いして本日の
。 。昼食のデザートにお出しします 皆様ご賞味下さい

（各テーブルに配布）◇ガバナー月信１０月号が配信されました。
◇次例会は地区大会に例会変更です。

10月14日､桐生市市民文化会館､9時登録開始､10時開会
。◇地区大会記念ゴルフ大会の成績表が届いております

◇米山梅吉記念館から 円募金のお礼状、１００
チハヤチャリティゴルフコンペ協賛のお礼状、
桐生ＲＣから放射能マップ、以上の物が届いております。

。◇本日の進行が次第と異なりました事をお詫びします
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 10/8(休)､10/15､10/29 藤岡ＲＣ 10/18
前橋南ＲＣ 10/17､10/31 藤岡南ＲＣ 10/19
高崎東ＲＣ 10/18 沼田中央ＲＣ 11/8

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 10/1

東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◆乾 杯 (学)

本日出席 ％表彰を頂きまし100
た。昨年の 月 日のガバナー１０ １４
公式訪問に安藤ガバナーよりバッ
ジを付けて頂きました。それから
１年間楽しい経験をたくさんさせ
て頂きました。特に思い出に残っ
ているのはサンデンフォレストの
職場訪問です。また毎回の卓話や
美味しい昼食のお陰で出席 ％100

が出来たと感謝しております。
今後も桐生西ＲＣの発展と、会員皆様のご健勝を

!!祈念致しまして乾杯と致します、乾杯
１２００キロカロリー◆食事メニュー

スモークサーモンのサラダ､厚揚げとなめこのスープ､
白身魚の甘酢あんかけ､クリームコロッケ､香の物､白飯

◆委員会報告
金子クラブ運営委員長□クラブ運営委員会

例年、家族会秋の食事会を行っております。昨年
は創立 周年記念式典の為、中止になりましたが、４０
今年は開催いたします。家族会会員宛にご案内を郵
送致しましたが、未だご返事の無い方がいらっしゃ
います。是非、奥様に出席するようお話し頂きたい
と思います。内容は 月 日(木)の昼食で、大間々１０ １８
の割烹『豊田』です。食事前に醤油醸造元の見学を
行います。

中野クラブ運営委員◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４７ ８ ５ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４４ ３１
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１３ ３ ７７．２７

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者７名８４．０９
□拠金委員会

東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

ライラ研修に参加の皆様､ご苦労様でした
坪井君、齋藤君、正田君

出席 ％表彰を頂いて 髙森君、東郷 君１００ (学)

誕生祝いを頂いて 鳥嶋君、須田君

結婚祝いを頂いて 霜村君、七五三木君
誕生･結婚祝いを頂いて 星野君
出席 ％表彰おめでとうございます 福島君100
地区大会ゴルフコンペお世話になりました

阿左美君、栗原君
下井田さん優勝おめでとうございます 前原君

江原拠金委員◇ロータリー財団
【年次寄付･恒久寄付】

ライラ研修報告､ご苦労様です
霜村君、齋藤君、前原君、江原君

誕生祝いを頂いて 須田君、鳥嶋君
誕生･結婚祝いを頂いて 星野君
出席 ％表彰おめでとうございます 福島君100

齋藤君【ポリオプラス寄付】
栗原拠金委員長◇米山ＢＯＸ

王さん､いらっしゃいませ｡ゆっくりして下さい 霜村君
ローターアクトの皆様､ライラ研修ご苦労様でした

齋藤君、乾君、栗原君、近藤君
霜村さん､ライラ研修お疲れ様でした 前原君
誕生祝いを頂いて 鳥嶋君、須田君
誕生･結婚祝いを頂いて 星野君
出席 ％表彰おめでとうございます 福島君100

羽鳥部長□ゴルフ部
東郷年度の第２回ゴルフコンペを 月 日(水)に１１ １４

赤城Ｃ Ｃ で行います。詳しくは近日中にファックス. .
しますので、宜しくお願い致します。

ラ イ ラ セ ミ ナ ー 報 告

桐生西ＲＡＣ

会 長
君小川克行

幹 事
君杉澤裕紀

米山奨学生
王蒙懿さん

月 日にライラセミナーが、国立赤城青少年９ ２２･２３
交流の家で開催され、桐生西ローターアクトクラブか
ら私達 名が参加させて頂きましたので、その報告を３
させて頂きます。

今回のテーマは「人と自然との共生」で、群馬大学
大学院の宝田恭之教授が、 日間の講師とコーディネ２
ーターを務めて下さいました。

ロータリアン、インターアクト、ローターアクト、参加者は、
、 、 。米山奨学生 交換留学生 研修生など 名以上でした２００

主なスケジ
ュールは右の
表の通りです
が、細かい内
容について、
これから説明
させていただ
きます。

先ず、ウェ
ルカムゲーム
について説明
します。最初は知らない人ばかりで、とても緊張した
のですが、このゲームのリーダーが大変積極的な方だ
ったので、段々不安感がなくなって、楽しくゲームが
出来ました。内容は、積極的な自己紹介をはじめ、コ
ミュニケーションをとることから、最後にみんなでゲ
ームを完成させていきます。このゲームによって、コ
ミュニケーション能力とチームワークが大切だという
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ことがわかりました。
基調講演は宝田教授の「人と自然

との共生」でした。講演の内容は大
。きく分けると３つの項目になります

①エネルギーと地球環境 ②炭素の不
思議 ③楽しい低炭素社会です。

そして 日目の夜は、バーベキュー１
をやりました。たっぷり 時間掛け３
て、火を熾したりチームメンバーと協力しながら楽しく
過ごしました。

日目のグループワークでは『炭素の不思議』という２
ことで 「炭で電気を作る 「炭の吸着実験」の つを、 」、 ２
行いました。実際にこの つの実験を行ってみて、身近２
なものから電池を作ることが出来る事を、そして活性炭
を用いることで汚れを落とす用途につなげることが出来
る事を学びました。

それでは、最後のプログラム、グループディスカッシ
ョンについて、お話しをさせて戴きます。どの様にした
ら楽しい低炭素社会を作って行けるかについて話し合い
ました 「楽しくなければ続かない」をテーマに 「過度。 、

」 、の分散化社会を改善する という事にポイントをおいて
各グループで考えました。

最後に、このセミナーの感想を発表させて戴きます。
☆ 色々な人と話が出来たことが楽しかったです。世代
が違うロータリアンや外国から来た交換学生達と、テー
マを通じて世界平和についてまで話し合う事が出来まし
たし、宝田先生のお話を聴いて桐生の魅力を知る事がで
きました。また、子供達が育って行く環境をどの様につ

。 （ ）くって行くかを考える大切さを学びました 小川君
☆ 快適な生活を送る中で、無意識に二酸化炭素を排出
していることを改めて認識する機会になりました。電気
やガス、ガソリンなどのエネルギーに頼らなくても、群
馬の自然の中で快適な生活をいくらでも見いだせること
を学びました。また、セミナーを通じて世代を越えた様
々な方と関わることができ、情報交換や違った立場から
の視点や考え方を知りました。今後の生活に役立てて行
きたいと思います。 （杉澤君）
☆ ライラ研修で、様々な国の人とコミュニケーション
がとれて楽しい時間を過ごす事が出来ました。宝田先生
の講演から、低炭素社会実現の為に、自分に何が出来る
のかを考える様になり、これから実行して行きたいと思
います。 （王さん）

（続編）森下正教ガバナー補佐講話

３．例年の財団補助金の申請作業と移行後の行方
Ａ．例年の地区補助金

（ 疋田年度は①、③のみを行う）2012-13
疋田年度は募集しないが、① 国際親善奨学生は、

本田年度( )は３名程度予定している。2013-14
マッチンググラント（ＭＧ） 2013年2月末迄② 最終受付

後は、グローバル補助金移行
2012年12月20日迄③ 現行「地区補助金」最終受付

移行後は、新地区補助金
④ その他､過去に創設された地区補助金の今後の方向

１）ＧＳＥ研究グループ交換
1965 25年発足した国際交流プログラムで、
歳 歳までのチームメンバー 人とロー～40 ４

、タリアンのリーダーで構成していたもので
夢計画ではグローバル補助金、新地区補助
金両者で可能です。
職業研修に絞れば、あらかじめ提案書、計
画書で承認されれば、滞在中の費用なども
グローバル補助金で可能です。歴史文化交

、新地区補助金となります。流であれば
２）３－Ｈ rant は、保健、飢餓追放、人間尊重G

補助金で、 周年を記念して創設ロータリー７５
された。
国際間の理解、親善、及び平和を促進する
ための方法として、健康状態の改善、飢餓
を救済し、人間的社会的発展を図ることを
目的としています。グローバル補助金と共

グローバル通している点がおおいいので、
することとなる。補助金に移行

３）その他の補助金（個人向け補助金、ボランティ
ア奉仕活動補助金、地域オリエンテーション・
セミナー助成金、文化研修のための国際親善奨
学金、マルチ・イヤー国際親善奨学金、低所得
国のための奨学金基金共同基金、ジャパン国際

すべて新地区補助金の対親善奨学金）などは、
となります。象

Ｂ．現在の 慣例について地区財団活動資金 の（ＤＤＦ）
申請金額に特に規定はないが 、通常は３年前

、に拠出した自クラブの拠出額を上限としていて
自クラブから同額の拠出が慣例となっている。
ただし、申請件数、適格な事業金額が総量とし
て多過ぎる場合は、減額される可能性もある。

４．戦略計画について(長期的視点)
―私流の解釈も含めて－

戦略計画は、すでに 年より が掲げている2010 ＲＩ
戦略的指針で、それぞれのクラブが、継続的に
輝いて成長していくために、以下のことを見直し
ながら、努力していく必要性を説いています。
機会あるごとにクラブ内で話し合い、方策を見つ
けていくことを、お勧めします。
果たしてロータリークラブとはどんな組織ですか。（定義）Ａ．
ロータリークラブとは、地域の人々の生活を改“
善したいという情熱を、社会に役立つ活動に注
いでいる献身的な人々の、世界的ネットワーク

”である。
ロータリーに所属していると、何が得られるでしょう。Ｂ．
どんな価値がありますか。
① 奉仕する満足感が得られます。
② 親睦を楽しむことができます。

、 。③ 他業種の会員を通じて 情報交換ができます
④ 高潔性を体感することができます。

（誇りを感じることができます）

み や ま 地 産 ㈱

井 本 上 輔代表取締役

2 - 8 4 9桐 生 市 相 生 町

０２７７－５２－５５５１℡
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。⑤ 研修を受け指導力を学習することができます
（ＲＬＩなどで）

Ｃ．魅力あるクラブになるために、各クラブが、いま
問いかけること。
① クラブの強化に心がけていますか

□クラブは刷新性を持って運営できるようにし
ていますか

□多くの会員が奉仕活動に参加出来るようにし
ていますか

□会員が多業種になるように努力していますか
□会員増強・維持について努力していますか
□各種研修を受けるように推進していますか
□戦略的な計画を立てる検討をしていますか

（夢計画の活用を考える）
□新クラブの結成を考えていますか

（現在はなかなか難しい）
② 人道的奉仕に心がけていますか

（新しい企画、展望を考えていますか）
□ポリオの撲滅に協力していますか
□人道的分野（社会、職業）の奉仕を検討、継

続していますか
□新世代のプログラムを検討、継続していますか
□グローバル（国際的プログラム）な分野の奉

仕を検討、継続していますか
□他団体との連携を考えてますか。

③ クラブの事業は、公共イメージの向上に気を
つけていますか？
□人道的イメージとブランドを意識していますか

（ブランドの解釈？）
□行動を中心としたイメージを意識していますか
□高潔性を意識していますか
□職業奉仕を強調していますか
□クラブの活動の周知を、各方面に知らせてい

ますか
５．その他のこと

数値目標 16,000円A．米山記念奨学会
田中作次、疋田博之ガバナーの希望

奨学金・学友会・ロータリー平和フェローシップ委員会B．
学友会名簿の作成

．インターアクトC
2012,7,28 IA年次大会 桐生市民文化会館

．ローターアクトD
2013,１月～４月頃 未定？ RA年次大会

．ライラE
2012,9,22～23 国立赤城青少年赤城の家

．青少年交換F
2012,7,20～25 2012,8,20～25

短期交換プログラム
2012,8,20～25 2013,7,20～25

長期交換プログラム

１０月５日理事会報告
１．地区大会のお手伝いは前原ＳＡＡ､坪井幹事､事務局
の３名とする。

２．地区大会東日本大震災復興支援活動ブースに当クラ
ブの活動を提出する。

３．浪江町功労者表彰は辞退する。
４．ガバナー公式訪問のスケジュールを確認。
５．桐生５ＲＣ合同夜間例会は参加会員より参加費５千円

を徴収する。チャリティゴルフコンペは参加者から会費２
千円を徴収し、チャリティ千円は本部費からとする。

６．桐生市災害支援ボランティアセンターのコロッケコンサ
ート後援を承認する。

７．新会員推薦書を受理する。

《次例会予告》

１０月１９日(金) 施設優良職員表彰

並びに地 区 大 会 記 念 ゴ ル フ 大 会

東 郷 年 度 第 １ 回 ゴ ル フ コ ン ペ
９月３０日(日) 鳳凰ゴルフ倶楽部

地区大会記念ゴルフ大会が、地区内 クラブ、参３７
加総数 名で、盛大に開催されました。当クラブは２５３
東郷年度第１回ゴルフコンペを同時開催として、ゴル
フ部員 名が参加しました。１２

当日は台風 号が接近しており天候が心配されま１７
したが、風雨に襲われる前にプレーが終了し、無事開
催されました。

地区大会記念ゴルフ大会の結果は、団体戦で桐生西
ＲＣが 位となり賞品を戴きました。個人戦では羽１５
鳥ゴルフ部長が 位で、当クラブの最高位でした。２９

東郷年度第１回ゴルフコンペの表彰式は、 月 日１０ ５
の例会で行いました。結果は下記の通りです。

優 勝
下井田秀一君

準優勝
阿左美 博 君

第３位
羽鳥 隆 君

ＳＡＡからＳＡＡから

本日のプレゼント本日のプレゼント

へへ

希望の家療育病院社会福祉法人希望の家

乾 和 久事 務 長

22-4みどり市大間々町大間々

０２７７－７３－２６０５℡




